



## Bomberos de Puerto Montt conmemoró sus 160 años de servicio a la comunidad

**Fundado en 1865. En una ceremonia que por primera vez se desarrolló en Arena Puerto Montt, las autoridades institucionales destacaron el crecimiento, la evolución, la proyección internacional y la alta especialización de sus nueve compañías y dos brigadas.**



**sectores industriales que involucra conjuntos habitacionales, edificios, fábricas, plantas de proceso, astilleros, entre otros”.**

Por su parte el comandante Roberto Angulo puso énfasis en la alta especialización alcanzada por el Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, con sus compañías y sus grupos de trabajo operativo en áreas como búsqueda y rescate urbano, incendios forestales y emergencias con materiales peligrosos.

**“Además, en los últimos años hemos asumido el desafío de integrar el Sistema Nacional de Operaciones de Bomberos de Chile, que regula la acción bomberil en incidentes de gran escala, superando la capacidad de respuesta de zonas geográficas delimitadas. Para ello, hemos conformado grupos especializados, los cuales han superado exhaustivas evaluaciones para ser reconocidos y validados”,** destacó.

Durante el acto se hizo entrega a los voluntarios de premios por años de servicio en la institución y distinciones especiales.

### RECONOCIMIENTOS

El reconocimiento por la colaboración desinteresada al Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, este año recayó una decena de instituciones y empresas de distintos ámbitos que han ofrecido su apoyo de manera permanente y constante. Se trata de Dimarsa, Suralis, Seesa, Inacap, Duoc UC, la Universidad San Sebastián, Transmarko, el Gobierno Regional de Los Lagos, la Municipalidad de Puerto Montt y la Junta Nacional de Bomberos.

Otro reconocimiento especial entregado en la ceremonia fue el Premio Tótila Lintz Stange, que distingue a un voluntario de la institución que haya destacado en su trayectoria bomberil. Este año recayó sobre el voluntario de la Octava Compañía, Víctor Andrés Soto Vega, por su destacada labor en el rescate de una persona discapacitada, que se encontraba al interior de un inmueble en llamas, durante un incendio registrado el 26 de julio en villa Los Héroes de Puerto Montt.

El mayor premio por años de servicio de esta versión del aniversario de Bomberos de Puerto Montt, distinguió a dos voluntarios con 65 años de servicio en la institución. El galardón fue recibido por los voluntarios Héctor Oyarzun Soto, de Cuarta Compañía; y Francisco González Ruiz de Quinta Compañía.

**C**on un solemne acto desarrollado con un importante marco de público Arena Puerto Montt, el Cuerpo de Bomberos de la capital de la Región de Los Lagos conmemoró este viernes sus 160 años de servicio a la comunidad, siendo el quinto cuerpo de Bomberos más antiguo del país, creado el 19 de junio de 1865. Sólo doce años después de la fundación de Puerto Montt.

La actividad, que fue encabezada por el superintendente Jaime Johnshon Cárdenas y el comandante Roberto Angulo Alarcón, contó con la participación del gobernador regional Alejandro Santana Tirachini, de la delegada presidencial regional Paulina Muñoz Molina, del alcalde de Puerto Montt Rodrigo Wainraihgt Galilea, parlamentarios, autoridades bomberiles, consejeros regionales, concejales, representantes de las Fuerzas Armadas, Carabineros y servicios públicos, además de invitados especiales, voluntarios de Bomberos y sus familiares, comenzó con un impecable desfile de todas las compañías acompañados de la Banda Instrumental de la Quinta Zona Naval.

El primer discurso de la ceremonia estuvo a cargo del superintendente Jonshon, quien destacó el compromiso inicial asumido por la institución en 1865 de “salvar vidas y bienes”, al que se han suman un importante número de personas a lo largo del tiempo, destacando su permanente preparación y capacitación.

**“Somos un sólido equipo de 836 voluntarios en constante gestión para enfrentar cada nuevo desafío que se nos presenta. Nuestro mayor capital son los bomberos voluntarios y colaboradores que aseguran a la ciudadanía una respuesta a las emergencias 24/7 los 365 días del año”,** expresó.

La máxima autoridad de Bomberos de Puerto Montt también abordó la importante inversión en equipos de protección personal para el trabajo seguro y las proyecciones internacionales de la institución, que ha realizado actividades de capacitación en Argentina y Colombia, y que desde el año 2023 forma parte de la Organización Americana de Bomberos (OBA).

En cuanto a los desafíos indicó que estos apuntan a responder al **“crecimiento vertiginoso de áreas urbanas, rurales y**